

Des avions russes attaquent des positions terroristes en Syrie



Moscou, 26 janvier, (RHC-PL).-Des avions russes ont attaqué des positions du groupe terroriste État Islamique et d'autres bandes extrémistes à proximité de la province syrienne de Deir Ezzor.

Le chef de la Direction Générale d'Opérations de l'État Majeur des Forces armées russes, Serguei Rudskoi, a relevé que ces porte-missiles stratégiques ont réalisé leurs opérations du 22 au 24 janvier.

Serguei Rudskoi a également signalé que les chefs terroristes ont déployé à Deir Ezzor presque 2000 effectifs afin de prendre d'assaut cette ville.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82332-des-avions-russes-attaquent-des-positions-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba